

# お元気ですか つかじさちのレッショントーク

第973号



日本共産党高知県議会活動報告二号  
2020年12月22日発行  
電話 088-823-9524（議会控室）  
088-843-9281（自宅）

## レッショントーク

### ゆき届いた教育を子どもたちに



請願署名約3万3千人分提出

12月定期県議会に提出され  
ゆき届いた教育を求める  
請願署名を持って請願者のみ  
なさんが三石議長と懇談。私  
たち県議団も同席しました。

懇談の中で、松原教組の書  
記長藤田毅さんは、授業料減  
免の拡充などを求め、新婦人  
の井上みほさんは、コロナ禍  
での小人学校級の必要性を訴  
えました。

3万3千人にも及ぶ県  
民の願い届けて頑張ります！

### 民青主催学生食料支援 ほどまんぶくプロジェクトに 2000人

コロナウィルス感染症

主青連同盟高知県委員会

の第一波がきた今年の4  
月、「バイトが無くなり  
収入がとだえた」、「親の  
仕事が大変で、仕送りが  
減ってしまった」など。  
と嘆き声を度々耳に  
する。土佐市や高知市、  
県立大学、工科大学  
など、大学近くなど、次々と実  
現された学生のみな  
さんの声を受け、日本民  
主青年連盟高知県委員会

のメンバーが学生への食  
料支援を開始。高知大朝  
倉キャンパス近くや農学  
部、県立大学、工科大学  
など、大学近くなど、次々と実  
現された学生のみな  
さんの声を受け、日本民  
主青年連盟高知県委員会

のメンバーが学生への食  
料支援を開始。高知大朝  
倉キャンバス近くや農学  
部、県立大学、工科大学  
など、大学近くなど、次々と実  
現された学生のみな  
さんの声を受け、日本民  
主青年連盟高知県委員会

## やるがも日記

No.971

### 年末無料法律・生活 相談会

12月22日(火) 13時～14時

鴨部市営住宅集会所  
(サンフーラザ鴨部店北側)

近藤恭典弁護士

追・高知市議・つかじが伺います。

なりました。この一年も、  
築いていた壁を、ありがとうございました。  
恒例の「我が家の大ニュース」  
中止で私も長女もガッカリ。  
オジイが朝倉神社おなばい  
のし頭で活躍。オジイは、何  
と言っても初孫ちゃんの誕生...  
ですね。寒くなりました。お  
体に気をつけ、良いお正月

なりました。この一年も、  
築いていた壁を、ありがとうございました。  
恒例の「我が家の大ニュース」  
中止で私も長女もガッカリ。  
オジイが朝倉神社おなばい  
のし頭で活躍。オジイは、何  
と言っても初孫ちゃんの誕生...  
ですね。寒くなりました。お  
体に気をつけ、良いお正月